

Sevran, le 24/04/2022

Communiqué de Stéphane Blanchet Maire de Sevran

L'extrême-droite a été battue ce soir, mais nous devrons encore la combattre dans les jours, les mois et les années à venir.

Je veux saluer les électeurs et les électrices de gauche, qui, avec responsabilité, se sont rendus aux urnes, notamment dans notre ville.

Le score de l'extrême-droite est ce soir trop important, et ses idées désormais banalisées. L'extrême-droite a toujours progressé face au manque de courage politique.

Contre cette idéologie d'exclusion, de haine, de fracture de notre société et du pacte républicain, il nous faut un vrai projet pour faire face, tous ensemble, à l'urgence climatique et sociale, et enfin changer de modèle de croissance et de partage des richesses.

Alors qu'elles ont été écartées du débat, il est impératif de remettre au centre de nos politiques publiques les enjeux de protection sociale, d'écologie, de retraite, de pouvoir d'achat, de logement, de handicap.

Il faut aussi une politique de solidarité nationale, en direction des collectivités locales, davantage d'égalité territoriale, une simplification administrative et une vraie place pour la démocratie participative et citoyenne.

La gauche ne se trahit jamais quand elle se rassemble et qu'elle permet aux citoyens de choisir l'égalité, la dignité et la justice sociale.

Stéphane Blanchet

Maire de Sevran

